

Angers, le 27 mai 2014

VISITE DE L'EXTENSION DE L'INTERNAT DU LYCEE CHEVROLLIER

Matthieu Orphelin, président de la commission éducation et apprentissage de la Région des Pays de la Loire est allé visiter aujourd'hui la construction d'une nouvelle résidence d'hébergement du lycée polyvalent Chevrollier à Angers. Soucieuse d'améliorer les conditions de vie et de formation des lycéens, la Région des Pays de la Loire a engagé un important Plan d'investissement (567 M€ pour la période 2011/2016).

Afin de répondre à un besoin de places d'internat au sein du lycée polyvalent Chevrollier la Région a décidé de créer une nouvelle résidence d'hébergement

« Cette réalisation permettra d'héberger les lycéens scolarisés au LPO Chevrollier actuellement répartis dans d'autres internats angevins mais aussi d'augmenter la capacité d'accueil de jeunes internes sur le bassin d'Angers » précise Matthieu Orphelin.

Cette nouvelle structure mixte comprend 81 lits sur trois unités et 3 logements de maître d'internat (1 par unité), positionnés de manière à faciliter la surveillance de l'ensemble des locaux composant l'unité.

Chaque unité est composée de 13 chambres de 2 lits et 1 chambre d'un lit réservé aux personnes à mobilité réduite et d'une chambre dédiée au maître d'internat. 6 blocs douche-lavabos WC communs à deux chambres équipent chaque unité. Une buanderie équipée d'un lave-linge et d'un sèche-linge sera mise à disposition des internes dans chaque unité.

Par ailleurs, des locaux et espaces de vie collective permettront à l'équipe pédagogique d'instaurer un rythme équilibré entre travail et loisirs et aux internes de travailler et de vivre dans des conditions confortables, mais aussi de favoriser la vie au sein d'un groupe. Ainsi, des locaux communs, à savoir une salle de détente, deux salles de télévision, une salle de travail d'une capacité de 10 internes environ et des locaux annexes nécessaires au bon fonctionnement de ces lieux de vie (sanitaires, rangement, mobilier...) seront mis à disposition des usagers.

Afin d'optimiser ces nouveaux équipements, et toujours dans la volonté d'ouvrir les établissements sur l'extérieur, cette résidence sera également disponible pour des besoins externes en dehors des périodes scolaires.

Cette réalisation s'inscrit dans le cadre de la démarche « Design résidentiel pour les jeunes » lancée par la Région en 2009 : il a ainsi été confié à un désigner la mission de définir les différents mobiliers qui équiperont notamment la résidence d'hébergement.

Les travaux ont débuté en novembre 2013. La livraison est programmée fin juin 2014 et la mise en service à la rentrée scolaire 2014 pour un budget global de 5 M€.

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 / 06 82 80 18 92